

# Rebland *Kurier*

17.08.2016

RK-SERIE: MEIN VEREIN IST SPITZE

## Heute: Angelsportverein in Gottenheim

Über einen Scheck in Höhe von 5.000 Euro durfte sich der Angelsportverein Gottenheim (ASV) kürzlich freuen. Überreicht wurde diese Spende von Roland Leppek, Gebietsverkaufsleiter Edeka Südwest, im Edeka in Umkirch. In einer kleinen Feier unter Anwesenheit von Gemeinderatsmitglied Jörg Hunn aus Gottenheim, Ingo Kramer, Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes, Martina Neher von der Stiftung Nature Life-International und dem Filialleiter Matthias Müller aus Umkirch konnte sich Jürgen Steiner als erster Vorsitzender des Angelsportvereins Gottenheim über die Zuwendung freuen. Unter dem Motto „Unsere Heimat & Natur“ führt Edeka Südwest in Zusammenarbeit mit Natural Life-International einen Wettbewerb für herausragende Naturschutzprojekte durch. Die finanziellen Mittel dazu ergeben sich aus dem Verkauf der Kräu-

tertöpfe in den Märkten.

Preisträger im diesjährigen Wettbewerb ist unter anderem der ASV, der sich für die Entschlammung, Entkrautung und Renaturierung des Riedweihers in Gottenheim und seinen Schutz einsetzt. Wie Gemeinderat Jörg Hunn betonte, trägt der Angelsportverein durch Ideen und Initiativen und deren Umsetzung besonders zum Erhalt des Riedweihers bei. ASV-Vorsitzender Jürgen Steiner erklärte, dass der Riedweiher immer mehr verschlammte. Der See müsse immer wieder ausgebaggert werden, damit er nicht sterbe. Nur durch die Aktivitäten des ASV könne der Fischbestand sich vermehren und der See nachhaltig erhalten werden. Dabei würden auch verschiedene Institutionen wie der Landesfischereiverband eingebunden. (esm)

**Weitere Informationen** zum Verein gibt es auf [www.asv-gottenheim.de](http://www.asv-gottenheim.de).



Bei der Scheckübergabe an den Angelsportverein Umkirch (von links): Matthias Müller, Ingo Kramer, Roland Leppek, Jürgen Steiner, Martina Neher sowie Gemeinderat Jörg Hunn. Foto: esm